

Nombre de la alumna: Yedid Pérez Ocampo

Nombre de la profesora:
Lic. Flor De María Culebro Estrada
Nombre del trabajo
Unidad 1

Materia:

Problemas socioeconómicos contemporáneos

Grado: 3 Cuatrimestre

Grupo: Único



El populismo, según la RAE, es una «tendencia política que pretende atraerse a las clases populares».1 Su origen es un movimiento ruso del siglo XIX, llamado narodnismo (Narodnichestvo, народничество), término que se traduce al español como populismo, derivado del lema "ir hacia el pueblo", que obraba como guía para los movimientos democráticos rusos de la segunda mitad del siglo XIX.



Militarismo es la ideología según la cual la fuerza militar es la fuente de toda la seguridad. En su forma más leve se postula a menudo con argumentos muy variados, para justificar la preparación militar de una sociedad, todos los cuales tienden a asumir que la paz a través de la fuerza es la mejor o única forma de conseguir la paz. Su política se resume en el aforismo latino «Si vis pacen, para bellum» («Si quieres la paz, prepárate para la guerra»).



Los sindicatos en México son un derecho amparado y consagrado por la carta magna del país, de tal manera que todo lo que se realice en función a un sindicato puede pedirse la protección inmediatamente, pues es la constitución la que protege a estos grupos.



Guerrilla es el diminutivo de guerra. El término, por lo tanto, permite nombrar la partida de tropa ligera que inicia el conflicto o la escaramuza de poca importancia. Guerrilla también es un combate a pedradas entre grupos de muchachos y un antiguo juego de naipes.



